



## Entrevista / Luis Armando Melgar (Diputado – PVEM)

“Habiendo recibido el Paquete Económico 2023 lo que ahora toca es analizarlo, posteriormente tendremos una reunión tanto la Junta Directiva como la Comisión de Hacienda para todos poder expresar una opinión respecto a varias cosas y declararnos en sesión permanente, esa reunión la deberíamos de estar teniendo a finales de la próxima semana, quizás el día 19, aún no tenemos fecha definida, el secretario ya nos confirmó que estará con nosotros en la Cámara para comparecer respecto al Paquete Económico y Glosa del Informe el 27 de septiembre”.

[https://drive.google.com/file/d/1v24hPg5kECa0ZlO\\_XFucRMtgia6BNdX4/view](https://drive.google.com/file/d/1v24hPg5kECa0ZlO_XFucRMtgia6BNdX4/view)